

### 須恵 Jr.(井上さん・山本さんペア) 全国5位入賞!!

第19回全国小学生バドミントン選手権大会(愛媛県松山市・12月24日～28日)に行われました。この大会に、須恵 Jr. バドミントンクラブ(梅津正博コーチ)所属の井上未鈴さん・山本一葉さんペアが、5年生以下女子ダブルスの部に出場し、5位入賞という素晴らしい成績を残しました。

大会後の井上さん、山本さんの2人からコメントをいただきました。「最初は緊張しましたが、2人で力を合わせて頑張ることができました。今年はもっと上を目指して頑張ります。」



大健闘した井上さん・山本さんペア

### 須恵剣友会が小学生低学年団体で全国大会準優勝

1月9日(日)、平成22年度昇龍旗争奪全国選抜少年剣道大会【主催:倉敷市体育協会剣道部 後援:文部科学省ほか】が岡山県倉敷市の水島公園緑地福田公園体育館で全国から430チーム(2,150名)の小・中学生が参加のもと行われました。

須恵剣友会は小学生低学年団体戦において、各県の強豪チームに勝ち進み、決勝戦に進出しました。決勝戦では京都太秦少年剣道部(京都府)に惜しくも敗れましたが、この部門で初の準優勝となりました。

また、中学生団体戦においても須恵剣友会は8強入りし、敢闘賞を受賞しました。



準優勝に輝いた須恵剣友会

### 山田脩造さん 私学選手権優秀選手賞に!

全国私立高等学校男女バレーボール選手権大会(東京都町田市・12月20日～23日)が行われ、大濠高校が優勝し、山田脩造さん(昭穂区)が優秀選手賞を受賞しました。

また、春の高校バレー(東京都渋谷区・1月5日～1月9日)で、大濠高校は惜しくも準々決勝で敗退しました。

山田さんの今後の進路は、日本体育大学に進学するとのこと。全日本代表メンバーに入ってオリンピックなどの国際大会で活躍する日も!?



大学での活躍を期待します

## 香椎税務署からのお知らせ

●問合せ先 香椎税務署 ☎661-1031

### 確定申告と納税は 正しくお早めに!!

- ▶平成22年分の所得税の確定申告と納税 3月15日(火)まで
- ▶平成22年分の個人事業者の消費税および地方消費税の確定申告と納税 3月31日(木)まで
- ▶平成22年分の贈与税の申告と納税 3月15日(火)まで

### 香椎税務署の駐車場が 利用できません

確定申告期は相談会場として駐車場に仮設会場を設置します。そのため、平成23年4月上旬までの間、香椎税務署の駐車場が利用できません。(臨時駐車場もありません。) 期間中は、最寄りの公共交通機関をご利用ください。

### 確定申告期間中の 日曜日の申告相談

確定申告期間中の2月20日(日)および27日(日)の2日間に限って、確定申告書用紙の配布、申告相談、確定申告書の收受、納付相談を行います。

ただし、現金領収や納税証明書の発行は行いませんので、ご注意ください。

### 税務職員を装った 「振り込め詐欺」に ご注意ください!

税務職員を装い、現金自動預け払い機(ATM)を操作させ振込みを行わせる「振り込め詐欺」による被害が発生しています。税務署や国税局では、

- ①還付金受取のために金融機関などの現金自動預け払い機(ATM)の操作を求めるところはありません。
- ②国税の納税のために金融機関の口座を指定して振り込みを求めるところはありません。

ご不審な点があるときは、電話などでお問い合わせください。

### 確定申告書がご自宅で 作成できます

詳しくは国税庁ホームページの「確定申告書等作成コーナー」をご覧ください。

国税庁ホームページ <http://www.nta.go.jp>

### 納税証明書を 請求される人へ

3月は窓口が混雑するため、納税証明書を請求当日に発行できない場合があります。お急ぎではない場合は、できるだけ4月下旬以降に請求してください。

また、申告および納付の直後(1か月程度)に請求する場合は、「申告書控え」と「領収証書」をご持参ください。

### 還付申告はお早めに!

3月になると大勢の人が申告されるため、還付金の支払いに1か月～1か月半程度かかることがあります。

還付を受けるための申告書を早めに提出すると税金の還付も早くなりますので、早めの申告をお勧めします。

### 所得税確定申告と町県民税申告相談窓口は

土日を除く2月16日(水)～3月15日(火)まで須恵町特設会場を役場内に開設します。

▶問合せ先 税務課 ☎932-1495(ダイヤルイン)